
 

 

COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO 
PROVINCIA DI PISA 

 

 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 “AMBIENT E TERRITORIO E 
URBANISTICA” del 25.11.2016.  
 
Il giorno 25.11.2016 alle ore 18.00 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 
Comunale. 
 

Presiede il Consigliere ROSSI AURORA 
 

Sono presenti i Consiglieri: Fantozzi Laura, Rossi Aurora, De Nisi Glenda, Nelli Andrea, De 
Monte Cristina.  
 

Partecipa l’Assessore Grossi, il Consigliere Trassinelli ed il Responsabile del Settore 3 
Dott.ssa Daria Romiti con l’incarico di redigere il presente verbale. 
 

La Commissione  è legalmente costituita ed il Presidente dà inizio ai lavori.  
 
1) Variante n.1 al Piano di Lottizzazione isolato 61 U.T.O.E. P3B primo Stralcio – 

adozione ai sensi dell’art.111 della L.R. 65/2014 e ss.mm. e ii. 
L’argomento viene dettagliatamente illustrato dal Responsabile del Servizio Edilizia 
Privata/Urbanistica.  Le richieste di chiarimenti sono state soddisfatte. 

2) Mozione presentata dal Gruppo Consiliare di Minoranza “Comunità e Futuro” inerente 
la tutela del territorio e del patrimonio boschivo. 
La commissione concorda con il Consigliere De Nisi sul ritiro della mozione e rimanda 
alla prossima commissione la presentazione di un ordine del giorno condiviso. 

3) Mozione presentata dal Gruppo Consiliare di Minoranza “Comunità e Futuro” inerente 
la viabilità sulla Strada Provinciale Romana – incrocio via Ulivi. 
Il punto viene discusso dai presenti. 

4) Mozione presentata dal Gruppo Consiliare di Minoranza “Comunità e Futuro” inerente 
la programmazione dei passaggi del porta a porta relativamente alla raccolta dei rifiuti 
organici. 
Il punto viene discusso dai presenti. L’Amministrazione conferma l’impegno a riattivare 
il terzo passaggio nel periodo estivo ed a valutare opzioni alternative della raccolta porta 
a porta della carta al fine di ottenere economie, previa attenta considerazione dei 
quantitativi conferiti durante i ritiri porta a porta. 

5) Mozione presentata dal Gruppo Consiliare di Minoranza “Movimento Cinque Stelle” ad 
oggetto “Trasparenza ambientale”. 
Il punto viene discusso dai presenti. Il consigliere De Monte chiede all’Assessore Grossi 
di chiarire se sarà la Giunta a decidere quali documenti rendere pubblici ai consiglieri 
comunali.  L’assessore risponde che l’amministrazione, nel più ampio confronto e nella 
più ampia trasparenza, si è sempre confrontata con la commissione riportando i più 
rilevanti argomenti oggetto di problematiche ambientali in discussione. Tutti gli atti 
amministrativi possono essere consultati dai consiglieri e quelli non amministrativi 
verranno portati a conoscenza se rilevanti, all’interno della commissione. 
 

 
La seduta termina alle ore 20:04. 


